

Funcionarios de Salud de La Calera se suman a paro nacional y este viernes no habrá atención ni vacunas

Desde este martes 27 de abril, la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal (Confusam) de La Calera, se suma al paro nacional de esta colectividad y estarán restringiendo sus atenciones.

Según explicaron los dirigentes de Confusam La Calera, **el martes 27 estarán paralizados durante 2 horas, de 11 a 13, mientras que el miércoles 28 y jueves 29 paralizarán sus actividades durante una hora.**

Anuncio Patrocinado

Asimismo, el día más complejo será, **el viernes 30 de abril, cuando realicen un paro general, sin atención en ninguno de los centro de salud primaria de la comuna ni en los vacunatorios contra el Covid-19 ni la Influenza.**

Según indicaron desde la directiva, esta es una medida de presión para ser escuchados con las autoridades locales.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?